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In Beantwortung der schriftlichen Anfrage Nr. 1014/J, betreffend 
"Reinhaltung der Kärntner Seen", die die Abgeordneten Deutschmann, 
DKfm. Gorton, Suppan und Genossen am 15. Dezember 1972 an mich<t: 
richteten, beehre ich mich, folgendes mitzuteilen: .. 

Die besondere Problematik, die sich auf Grund der Gewässer
verschmutzung, insbesondere der Badeseen für den österreichischen 
Fremdenverkehr ergibt, ist sowohl mir als auch den zuständigen 
Beamten meines Ressorts be~annt. Ich bin ber~it alles im Rahmen 
der Kompetenzen ~~d Möglicbkeitenmeines Ministeriums Stehende 
zu unternehmen, um Schwierigkeiten für den Fremdenverkehr zu 
vermeiden. Ich stehe in dieser Angelegenheit mit dem Herrn Landes
hauptmann von Kärnten in Kontakt, um festzustellen, welche Maßnahmen 
im Land Kärnten ergriffen werden und welchen Beitrag mein Ressort 
leisten könnte .. 
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